

**DIE GRÜNEN -  
GRÜNE ALTERNATIVE  
RUDOLFSHEIM-FÜNFHAUS**



**Wien, am 10.12.2020**

**Antrag**

Gemäß § 24 Abs. 1 der Geschäftsordnung der Bezirksvertretungen stellen die unterfertigten Bezirksrät\_innen\* der Grünen Alternative Rudolfsheim-Fünfhaus in der Bezirksvertretungssitzung am **17.12.2020** nachstehenden Antrag:

## **Radfahren gegen die Einbahn Vogelweidplatz**

Die Bezirksvertretung Rudolfsheim-Fünfhaus ersucht die MA46, am Vogelweidplatz das Radfahren gegen die Einbahn zu ermöglichen.

### **Begründung**

Wer mit eigener Kraft fährt, scheut Umwege, aber das riesige Stadthallengelände zwingt zu solchen.

Der Roland-Rainer-Platz ist häufig abgesperrt (Tennisevents, Coronascreening...). Der Vogelweidplatz ist jedoch breit genug (siehe Fotos) und in der Fortsetzung, der Tannengasse, ist das Radfahren gegen die Einbahn bereits erlaubt.



Catherina Schneider

Katharina Schöll